

La pédophilie c'est  
d'abord dans la famille:



Papy il dit  
que c'est  
parce qu'il  
m'aime mais  
ça fait mal

Presque

**1** enfant sur **10** est victime  
de **maltraitance sexuelle**  
au sein de sa famille

(ou dans l'entourage proche de sa famille)

Peu de gens savent que ce véritable "crime ordinaire" contre l'humanité concerne environ 4% des petits garçons et 10% des petites filles abusés sexuellement dans leur propre famille. La pédophilie incestueuse constitue donc un réel problème de Santé Publique, d'autant que ses multiples conséquences à terme pour l'individu et la Société sont souvent ignorées: risques accrus d'alcoolisme, de toxicomanie, de dépression et suicide, d'accidents, de marginalisation sociale ou professionnelle, de prostitution, de violences sur soi et sur les autres, etc. Il nous revient à tous de nous mobiliser pour garantir à ces enfants leur droit élémentaire à connaître un avenir meilleur.

Près d'1 enfant sur 10  
vit cela près de chez vous :



mon papa il dit  
que c'est  
parce qu'il  
m'aime mais  
ça me plait pas

Parce que

La **pédophilie** cela se passe  
d'abord dans la famille  
ou dans son entourage

(ami, voisin, personne proche de la famille)

Peu de gens savent que ce véritable "crime ordinaire" contre l'humanité concerne environ 4% des petits garçons et 10% des petites filles abusés sexuellement dans leur propre famille. La pédophilie incestueuse constitue donc un réel problème de Santé Publique, d'autant que ses multiples conséquences à terme pour l'individu et la Société sont souvent ignorées : risques accrus d'alcoolisme, de toxicomanie, de dépression et suicide, d'accidents, de marginalisation sociale ou professionnelle, de prostitution, de violences sur soi et sur les autres, etc. Il nous revient à tous de nous mobiliser pour garantir à ces enfants leur droit élémentaire à connaître un avenir meilleur.

“Des mots contre des maux”



Cette affiche est l'un des 2 modèles édités à l'initiative d'AREVI et d'AREMEDIA avec le soutien de SAPPI, destinée à sensibiliser l'opinion publique contre les actes de **pédophilie intra-familiale** qui concernent actuellement **près d'1 enfant sur 10** en France.

Elles seront visibles dans votre réseau urbain durant la semaine du 21 au 28 septembre 2003, ainsi que dans différents lieux d'accueil du public en France.

Grâce à Marie-Claire Magazine, vous pouvez vous aussi **contribuer personnellement à faire connaître l'ampleur de ce crime** en affichant ce poster selon vos opportunités (par ex. sur votre lieu de travail, à l'école de votre enfant, ou encore par l'intermédiaire de toute personne concernée de votre entourage tel que médecin, commerçant, institutrice, etc.).

Mobilisons-nous tous ensemble contre le silence pour garantir à nos enfants un avenir meilleur.